

**ANALISIS TINGKAT KESIAPAN INOVASI (KATSINOV) PADA PRODUK RISET
INOVATIF SEKTOR GAMBIR DAN MANGGIS**

(Studi pada Produk Riset Inovatif Inkubator Bisnis LPPM Universitas Andalas)

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1
Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Dosen Pembimbing : **Dr.Donard Games, SE, M.Bus (Adv)**

**PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
JULI 2019**



No. Alumni Universitas	AFDAL ANDRIKO	No. Alumni Fakultas
------------------------	----------------------	---------------------

a) Tempat/Tgl Lahir: Padang/12 Januari 1994, b) Nama Orang Tua: Jamri dan Nurlaili, c) Fakultas: Ekonomi, d) Jurusan: Manajemen, e) No Bp: 1310522037, f) Tanggal Lulus: 9 Juli 2019, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK: 3,09 i) Lama Studi: 5 Tahun 11 Bulan, j) Alamat Orang Tua: Jalan Jawa Gadut RT 02 RW 02 Kel.Limau Manis Kec.Pauh Padang

Analisis tingkat kesiapan inovasi (katsinov) pada produk riset inovatif sektor gambir dan manggis (Studi pada Produk Riset Inovatif Inkubator Bisnis LPPM Universitas Andalas)
 Skripsi Oleh : *Afdal Andriko*
 Pemimbing : *Dr.Donard Games, SE, M.Bus (Adv)*

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat Kesiapan Inovasi Analisis tingkat kesiapan inovasi (katsinov) pada produk riset inovatif sektor gambir dan manggis pada Produk Inovatif LPPM Universitas Andalas. Populasi pada penelitian ini adalah Produk Riset Inovatif Inkubator Bisnis LPPM Universitas Andalas yang berjumlah 83 Produk. Teknik pengambilan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah *nonprobability sampling* dengan menggunakan metode *purposive sampling* yaitu dengan kriteria atau karakteristik Produk Inovatif sektor gambir dan manggis pada produk Inovatif LPPM Universitas Andalas. Sampel penelitian ini yaitu sebanyak 15 usaha sektor gambir dan manggis pada produk Inovatif LPPM Universitas Andalas. Pengolahan data pada penelitian ini dilakukan dengan menggunakan Katsinov Meter. Hasil penelitian menunjukkan produk Inovatif sektor gambir dan manggis ditemukan peringkat/level tingkat kesiapan inovasi sebagai berikut Level 6 Pindah atau berhenti pada produk Inovatif Masker Gambir, Gambir Tea, Bahan Baku Pericarp Kulit Manggis. Level 5 Kompetisi pada produk inovatif Gambir Terpurifikasi, Teh Botol Kulit Manggis Idola, Teh Celup Kulit Manggis Idola, Kopi Kulit Manis. Level 4 Chasm pada produk Inovatif Anti Acne Gel, KATEVIT Minuman Kesehatan Berbasis Gambir, GARTEKIN Obat Sariawan dari Gambir Terpurifikasi, Kopi Ginseng kulit Manggis, Tepung Gambir Penyamak Kulit, *Fitopure a-Mangaostin*, Teh *Rosella* Kulit dan level 2 Komponen pada produk Inovatif Tinta Pemilu.

Kata Kunci : **Katsinov, Inovasi, Startup, UMKM**

Skripsi telah dipertahankan di depan seminar hasil dan dinyatakan lulus pada tanggal **9 Juli 2019**

Abstrak telah disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr.Donard Games, SE, M.Bus (Adv)	Dr. Yulihastri, SE MBA	Hendra Lukito, S.E, M.M, Ph.D

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Verinita, S.E., M.Si
NIP. 197208262003122004



Alumni telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus :

Petugas Fakultas/Universitas		
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan